

El Grupo no para en Carnaval

El club gijonés aprovechó la festividad del Antroxu para organizar sendos torneos de baloncesto y voleibol, en los que participaron cientos de jugadores

J. J.

El Grupo Covadonga aprovechó las fiestas carnavaleras para organizar sendos torneos de baloncesto y voleibol que llenaron las canchas no sólo del club sino también de varios colegios e instalaciones municipales cercanas

municipales cercanas.

El torneo de voleibol se desarrolló a lo largo de la jornada del domingo con la participación de cuatro clubes del norte de España que
se caracterizan especialmente por
el cuidado de la cantera: Grupo Covadonga, Los Campos de Corvera,
Zalaeta de La Coruña y Torrelavega
de Cantabria. El torneo fue para
equipos de la categoría juvenil. Tras
el sorteo de emparejamientos se
enfrentaron los dos equipos asturianos entre sí y por lo tanto los dos
de fuera también competían por
un puesto en la final.

À ella llegaron El Grupo Covadonga tras ganar 3-0 a Los Campos (25-18, 25-16 y 25-21) y el Zalaeta de La Coruña que eliminó al Torrelavega por 3-1. La final estuvo muy competida y acabó del lado gallego por un apretado 2-3 (25-27, 25-16, 18-25, 25-18 y 6-15). El equipo grupista estuvo formado por Lucía Álvarez, María Martín, Paula Tejedor, Cristina Chamoso, Sarai Delgado, Andrea Lorenzana, Carolina Rodellar, Ana Serrano, Idoia Álvarez, Giovanna López, Celia Rodríguez, Thalía Estévez y Cristina Álvarez. El presidente de la Federación Asturiana de Voleibol, Antonio Morales fue el encargado de hacer entrega de los trofeos.

El torneo de mayor participación fue el de baloncesto destinado a jugadores benjamines y alevines tanto masculino como femenino y en el que tomaron parte equipos de Gijón: Grupo Covadonga, Corazón de María, Severo Ochoa, El Llano, Jovellanos y Basketmar, de Pola de Laviana, de Luanco, de Oviedo: San Ignacio,



hannel des promission de profession des des des de la company de la comp

Santa Teresa y Art-Chivo y el gallego de Villagarcía. En total se disputaron 44 partidos en dos apretadas jornadas.

En la categoría benjamín masculino el ganador fue el Villagarcía que se impuso por 84-37 al colegio Loyola. El Grupo ganó al El Llano por 40-33 en el partido por el tercer puesto. La clasificación fue la siguiente 1º Villagarcía, 2º Loyla, 3º Grupo Covadonga, 4º El Llano, 5º Corazón de María y 6º Laviana. En benjamín femenino el triunfo se lo llevó el Corazón de María tras ganar 27-21 al Villagarcía, tercero fue el Jovellanos que superó al Basketmar por 33-31. La clasificación fue: 1º Corazón de María, 2º Villagarcía; 3º Jovellanos, 4º Basketmar, 5º Loyola y 6º Art-Chivo.

En alevín masculino el triunfo se quedó en casa ya que el Grupo superó en la final al San Ignacio por 60-37 mientras que tercero fue el Villagarcía que ganó a un segundo equipo del Grupo Covadonga por 40-28. La clasificación fue: 1º Grupo Covadonga, 2º San Ignacio, 3º Villagarcía, 4º Grupo Covadonga B, 5º Severo Ochoa y 6º Laviana. Por último en alevín femenino el vencedor fue el Luanco que venció con claridad al Villagarcía "A", por 57-23 siendo tercero el Corazón de

María que ganó por 51-35 al Colegio Santa Teresa. La clasificación final fue la siguiente: 1º Luanco, 2º Villagarcía, 3º Corazón de María, 4º Santa Teresa, 5º Basketmar y 6º Villagarcía "B".

En definitiva dos torneos para los equipos de base en los que participaron varios cientos de jugadores que aprovecharon la fiesta de Carnaval para seguir practicando su deporte favorito.





un jugador del Grupo trata de eludir a un cival del Villagarcía. I man exac